

GISELA KRONENBERG.

Parteilos. Im Rat der Stadt Leverkusen

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

Leverkusen, 15. Februar 2024

Freizeitgestaltung für Jugendliche sichern: Festlegung einer Örtlichkeit für die Skaterbahn

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien:

Die Verwaltung wird beauftragt, mit den Planungen für eine Skaterbahn unter Beteiligung der Zielgruppe auf dem ehemaligen Sportplatzgelände im Stadtpark in Wiesdorf oder eines aus Sicht der Verwaltung alternativen und/oder geeigneteren Standort zu beginnen und ein erstes Ergebnis bis Ende des Jahres vorzulegen.

Begründung:

Leverkusen ist eine Stadt der Generationen. Daher bedarf es vieler verschiedener Angebote, die auch jungen Menschen für ihre Freizeitgestaltung zur Verfügung stehen. Die Skateranlage unter der Stelzenautobahn wird von vielen Jugendlichen und jungen Erwachsenen genutzt, um dort gemeinsam Zeit zu verbringen. Neben dem sportlichen Aspekt ist sie auch ein Ort des sozialen Austauschs. Hier begegnen sich insbesondere junge Menschen, um Freundschaften zu schließen, Zeit zu verbringen und ihr Hobby zu teilen. Daher ist es wichtig, diesen Ort für junge Menschen zu erhalten.

Aufgrund der Planungen zum Autobahnumbau bedarf es eines neuen Ortes für die Skateranlage. Um das zukünftige Bestehen der Skateranlage sicherzustellen, sollte die Verwaltung daher jetzt einen zukünftigen Ort suchen. Dabei muss dieser Ort zentral und gut erreichbar sein, um Jugendliche weiterhin im Herzen der Stadt zusammenbringen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Michaela Di Padova
CDU-Fraktion Leverkusen

gez. Lena Pütz
stellv. Fraktionsvorsitzende SPD-Fraktion Leverkusen

gez. Claudia Wiese
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Leverkusen

gez. Gisela Kronenberg
Parteilos im Rat der Stadt Leverkusen